

Presidió la comida anual que desde hace catorce años organiza la Asociación de Vecinos

## El jardín botánico de Nestares acogerá un “museo de la hierba”, dice Hijosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Centenar y medio de vecinos de Nestares, autoridades locales y representantes de distintas asociaciones degustaron el sábado en su comida anual la tradicional olla ferroviaria consistente en patatas con carne. A los postres el presidente de la Asociación de Vecinos Francisco Carrasco y Eusebio Martínez, vicepresidente, pi-

dieron el relevo generacional aunque aclararon estar muy satisfechos del apoyo que están recibiendo año tras año de los socios de este colectivo vecinal. Esta comida que se viene celebrando desde hace catorce años, estuvo presidida por el alcalde del municipio Carmelo Hijosa que precisó que el jardín botánico de Nestares podría llamarse Museo de la hierba.

El alcalde de Campoo de Enmedio cree que la construcción del Jardín Botánico de Nestares “es una buena noticia, siendo único y singular en la región”. También explicó el regidor que reunida una representación de la Corporación con la Consejería de Medio Ambiente, “pensamos que el nombre del parque podía ser Museo de la Hierba, porque este jardín acogerá hierbas sobre todo en peligro de extinción”.

También explicó Hijosa que “estamos iniciando la Guardería Infantil que se ubicará en el Plan Parcial número tres”. Por último el edil hizo referencia a la noticia de la firma de un contrato para proceder en breve a la pavimentación de todo el pueblo”. Pero además de actuaciones iniciadas o a punto de iniciarse, el representante municipal vio dos problemas graves para el pueblo que ha de resolver en breve la junta vecinal: uno es el problema que genera el cementerio de la localidad, porque dijo, “vamos a ver si un día los vecinos de Nestares no tenéis donde enterrar a vuestros seres queridos”. Sobre el futuro del campo santo destacó que la junta debe tomar cartas en el asunto, ya que tienen un poten-



Representantes municipales y de la asociación de vecinos.

QUEIMADELOS

cial tremendo en cuanto a suelo urbanizable: “las otras dos soluciones pasarían o bien municipalizando el cementerio, o que de su construcción se encargase una empresa constructora”.

Por último el regidor munici-

pal vio como problema muy grave que la junta vecinal esté cobrando el agua y luego no se pague, ya que con esta situación el Gobierno regional está cortando las subvenciones que podrían llegar y que los veci-

nos de la localidad no están recibiendo: os doy dos soluciones, o gestionáis el servicio del agua como Dios manda, o que sea el servicio municipal el que lo haga”. También se habló del campo de golf de Nestares.

## Un vecino de Matamorosa encuentra un champiñón de cerca de ocho kilos y medio

A. Q. REINOSA

Después de un mes de inactividad culinaria en el prestigioso restaurante Las Lanzas de Matamorosa, debido a las importantes reformas realizadas en su interior, cocina, comedor y cafetería, este fin de semana han vuelto a la actividad sorprendiendo a los usuarios con el hallazgo el domingo de un magnífico ejemplar de champiñón, que técnicamente es conocido con el nombre de *Langermannia gigantea* o Bejín gigante. Durante toda la mañana estuvo expuesto en el negocio hostelero, hasta que el propietario del restaurante Antonio García procedió a su troceo.

Este hongo que fue encontrado el domingo en el Prao El Toro, en la propia localidad del municipio de Campoo de Enmedio, pesó en la báscula 8,490 kilogra-

mos y presentó un diámetro en torno a los noventa centímetros.

El gerente del establecimiento es un gran aficionado a la micología explicó, y “este es un buen broche de oro a una temporada excelente para la recolección de setas, dado que la presencia de sol todo el período otoñal, ausencia prácticamente de heladas en la comarca y las últimas lluvias del mes de noviembre, son razones más que suficientes para que haya sido una gran temporada”. Antonio García aprovechó para subrayar la importancia de esta afición en una comarca, la de los valles del sur de Cantabria, que es rica y por supuesto, un territorio de los mejores de la región, tanto por su variedad como por el elevado número de las mismas.

Así, el gerente del mesón Las



Antonio García muestra un champiñón de 8,490 kilogramos.

QUEIMADELOS

Lanzas destaca a Valderredible, que acoge una variedad setera como un amplísimo municipio que supera el millar de especies

## Sale a concurso la urbanización del casco viejo de Matamorosa

A. Q. REINOSA

El servicio de contratación y compras de la Consejería de Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria ha publicado en el Boletín Oficial de Cantabria del pasado día 26 de noviembre, el anuncio de subasta por procedimiento abierto para la urbanización del casco viejo de Matamorosa, en el municipio de Campoo de Enmedio.

El presupuesto base de licitación de esta importante obra para esta localidad es de 300.411,85 euros, siendo el plazo de ejecución de la misma de siete meses, debiendo ser los requisitos específicos para el contratista clasificación Grupo G, subgrupo 6 y categorías d. La presentación de ofertas será en el Servicio de Contratación y Compras de la Consejería de Presidencia del Gobierno regional, en la calle Peña Herbosa, 29, 39003, en Santander.

### Plazo de presentación

El plazo de presentación de ofertas es hasta las 13 horas del viernes sexto día natural siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de Cantabria, es decir, corriendo desde el lunes 26 de noviembre. En esta dependencia se encuentra de manifiesto el proyecto de la obra, el pliego de condiciones y demás documentación del contrato que está a disposición de los licitadores.

distintas en sus prados y bosques autóctonos.